

Rombongan Tim Safari Ramadan Jadikan Pembangunan Keumatan Jadi Program Prioritas

MUH. NUR ARIF - PAREPARE.JURNALIS.ID

Apr 7, 2022 - 21:33



PAREPARE - Pemerintah Kota Parepare melalui Dinas Perdagangan beserta Tim Safari Ramadan kembali dilakukan tahun ini setelah dua tahun kita tidak melaksanakannya karena menghadapi Covid-19. Tahun ini meski tetap menghadapi masa pandemi covid-19. Kamis (7/4/2022)

Namun kasus covid telah melandai yang artinya penanganan covid-19 ini telah terkendali yang di mana kasus aktif hingga 5 April tahun 2022 di Kecamatan Soreang adalah nol kasus dan Kota Parepare secara keseluruhan terdapat satu kasus aktif.

"Wali Kota Parepare, DR HM. Taufan Pawe, berharap kita tidak terkena dengan angka tersebut, namun harus tetap menegakkan protokol kesehatan supaya penyebaran covid-19 di Kota Parepare dapat kita kendalikan, " katanya.

Pelaksanaan Safari Ramadan ini harus tetap mengikuti protokol kesehatan. Hal ini sebagai bagian upaya kita agar pandemi covid-19 ini dapat segera berakhir. Safari Ramadan dilaksanakan juga dalam rangka sosialisasi penanggulangan covid-19 dalam pelaksanaan ibadah selama bulan suci Ramadan, Pemerintah Kota Parepare membolehkan pelaksanaan tarwih selama bulan suci Ramadan, namun harus tetap mematuhi protokol kesehatan.

"Safari Ramadan ini digunakan ajang silaturahmi antara sesama muslim dibulan Ramadan Silaturahmi ini sangat dianjurkan karena memiliki efek yang sangat konstruktif baik bagi kehidupan individu maupun sosial Dengan Safari Ramadan ini naka terhalin pendekatan antara pemerintah dan nasyarakat. Sehingga pembangunan yang dilakukan oleh pemerintah daerah sesuai dengan keinginan masyarakat Kota Parepare, "paparnya.

Oleh karena itu kami akan membangun Parepare dari sisi apapun, baik sisi pemerataan infrastruktur, Sosial, keagamaan serta memperkuat citra Parepare sebagai Kota Santri dan Kota Ulama.

" Selanjutnya, pada kesempatan ini saya Wali Kota Parepare mengharapkan kepada seluruh yang hadir pada acara safari Ramadan untuk meningkatkan prestasi di Kota Kelahiran B.J. Habibie, dan bersama-sama meningkatkan kualitas keimanan, ketaqwaan dan keilmuan serta bersama-sama memelihara kerukunan hidup beragama dalam kehidupan bermasyarakat baik antar sesama maupun dengan pemeluk agama lain, "tandasnya.

Terciptanya hidup rukun dan damai ini disebabkan oleh terjalinnya sinergitas antara pemerintah dan masyarakat Kota Parepare, semoga pada kesempatan ini terjalin hubungan yang timbal balik antara ulama dan umrah, sehingga Kota Parepare akan meraih kesejahteraan dan keadilan. (Nur Arif) Parepare Sulsel